

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

発行日：2020年4月3日
NEC フィールディング株式会社

本日 NEC がプレスリリースしました通り、当社社員 1 名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

参考) NEC プレスリリース掲載先：https://jpn.nec.com/press/202004/20200403_01.html

当該社員は 3 月 25 日に発熱し、一時復調したものの再び体調不良となり医療機関に相談、PCR 検査を受け本日 4 月 3 日に感染が判明しました。現在は保健所の指導のもと療養中です。

今後、所轄保健所と連携を取りながら以下の対応を行います。

- ・事務所の封鎖および消毒作業の実施
- ・当該事務所勤務社員の自宅待機
- ・濃厚接触者と判定された社員の自宅待機

当社サービスをご利用いただいている一部の皆様には大変ご不便をお掛けいたしますが、ご了承いただけますよう、何卒よろしくお願い申し上げます

今後、お客様ならびに当社社員の安全確保、感染拡大の防止に努めるとともに、引き続きお客様システムの安定稼働を第一に、社会情勢に応じた取り組みを行ってまいります。

以上